

## 小平市道路愛称選定採点表

署名

道路番号② B-88・206号線  
上水本町3-15-8～6-4-3

4点：優れている  
3点：やや優れている  
2点：やや劣っている  
1点：劣っている

NO.	道路愛称案	提案理由	応募 件数	得点				
				道路愛称を 提案する理 由	場所の分 かりやす さ	読みやす さ	聞きやす さ	合 計
1	あいさつ道路	知らない人でもここではあいさつしてほしいから。	1					
2	一路通り	まっすぐな道なのでまっすぐという言葉の《一路》からつけました	1					
3	うぐいす通り	毎春、十小西公園に鶯の綺麗な音色が響き渡るから。	1					
4	恵比寿通り	五日市街道、連雀通りを繋ぐ通り。連雀は、江戸時代の行商が荷物を運ぶ用具として、商品を背負っていた用具。五日市街道は東京の東西を繋ぐ道。江戸の商売で活気あふれる情景が浮かんだ。縁起良い道になってほしい。	1					
5	おいもっこ道	この通り沿いに何十年も住んでおります。昔は舗装もされておらず、さつま芋畑があり、芋ほりをした思い出があります。今では通学路にもなっているので、子供達が呼びやすく、親しまれるような名前を考えました。	1					

NO.	道路愛称案	提案理由	応募 件数	得点				
				道路愛称を 提案する理 由	場所の分 かりやす さ	読みやす さ	聞きやす さ	合 計
6	上鈴木（かみすずき）通り	昭和30年代この道路は、道幅1mも無いやっとな人が通 る事ができる程の農道でした。地主の方々のご協力に より、段階的に今日の市道の姿となりました。「上鈴 木」と呼ばれたこの地域のほぼ中央を南北に通り、北 端にはこの地域を見守るかのように上鈴木不動尊を擁 します。開拓の歴史や祖先の安心、安全への揺るぎな い想いを後世に伝えられたらと思います。	2					
7	上鈴木（かみすずき）通り	上鈴木地区の中央あたりを通過しており、上鈴木地区の 市民が集まる集会所に伸びているから						
8	きれいな小平通り	きれいな小平でいたいから	1					
9	金木犀通り	植わっている樹がすべて金木犀であり、この時期とて も良い香りがするので。	1					
10	けやき西通り	けやき公園の西側にある通りのため	1					
11	国分寺上水新道	国分寺に繋がる道だから	1					
12	五十連通り	五日市街道、十小通り、連雀通りを結ぶ道というこ とが分かりやすく、また、なんだか縁起が良さそう。	2					
13	五十連通り	五日市街道と十小と連雀通りに面している為、それぞ れの頭文字を取りました。						
14	五連道	五日市街道と連雀通りを結んでいるから。	1					

NO.	道路愛称案	提案理由	応募 件数	得点				
				道路愛称を 提案する理 由	場所の分 かりやす さ	読みやす さ	聞きやす さ	合 計
15	五連通り	五日市街道と連雀通りを結んでいて車幅はせまいが重要な道路であります。	3					
16	五連通り	五日市街道と連雀通りの連絡道なので						
17	五連（ごれん）通り	五日市街道と連雀通りをむすぶから。						
18	さかいめ通り	国分寺市との境目だから	1					
19	十小すずめ通り	十小の脇をって連「雀」通りにつながっているから	1					
20	十小にここにこ通り	「十小」と付けたのは、十小の近くの通りと分かるようにということ。「にここにこ」というのは、地域の人にこの通りに明るいイメージをもってもらいたい、笑顔で自分も地域の人にもここにこ楽しいかんじにしたいという思いが込められています。	1					
21	小平十小西側通り	愛称とは程遠いかもしれないが、通称として実際にタクシーを利用する時の行き先として既に使っているから。	1					
22	十小西通(二車線区間)、十小西通(一車線区間)	五日市街道から連雀通りの間の2/5が二車線、3/5が一車線となっています。一車線では、すれ違いも大変なため、道路の状況を知ってもらい、通行して欲しいため、二つの道路愛称としました。	1					

NO.	道路愛称案	提案理由	応募 件数	得点				
				道路愛称を 提案する理 由	場所の分 かりやす さ	読みやす さ	聞きやす さ	合 計
23	十小西通り	十小に面してることを強調、南に十小通りが既にあり、同様にシンプルで呼びやすい。付近には南高西・東・北通りもありシリーズ名化が由来です。	10					
24	十小西通り	十小の西側にある通りなのでわかりやすい						
25	十小西通り	第十小学校西側を通っていることで、判かりやすい。						
26	十小西通り	十小通りと交差し、十小正門の西側の通りだから						
27	十小西通り	十小の西がわにあって、わかりやすいから。						
28	十小西通り	分かりやすく長く使ってもらえると考えたため						
29	十小西通り	この通り沿いの一番分かり易いランドマークが、十小だから						
30	十小西通り	位置がはっきりし、分かりやすい。また名称から通行する車両に注意呼びかけ。(児童が登校などに利用する通りと意識し、スピードを出さずに注意して運転、スクールゾーンかもと思って頂くなど)						
31	十小西通り	学校の名前が入るとわかりやすい						
32	十小西通り	地域の方が分かりやすいように考え、方位の学習もしたので学校からの方位を入れました。						
33	10小西通り	10小の西側に接しているため	1					

NO.	道路愛称案	提案理由	応募 件数	得点				
				道路愛称を 提案する理 由	場所の分 かりやす さ	読みやす さ	聞きやす さ	合 計
34	上水通り	玉川上水の近くにある通り	1					
35	上水こもれび通り	玉川上水、緑、公園が近くにあり、あたたかな日当たり、あたたかいイメージがあるため	1					
36	上水十小新街道	上水本町にあり、十小も近いことからつけました	1					
37	上水中央通り	上水本町1～3丁目、4～6丁目の中央に位置する為	1					
38	上水本町通り	上水本町を貫いているので	1					
39	上水本町中央通り	五日市街道から連雀通りまで1本道で上水本町中央を通るから	1					
40	水衛所（すいえいじょ）通り	玉川上水の名所に由来して。水車通りがあるならここも！！	2					
41	水衛所（すいえいじょ）通り	小川水衛所跡に近接するため						
42	すずらん通り	通りをイメージしながら「花」をメインにつけました。オーストラリアシドニー近郊に「ルーラ」という小さな町があり「花の町」として観光客を誘致しており春や夏に「花のコンクール」もやっています。小平も将来計画でそのようになればと考えました。	1					
43	せいぶたまご街道	せいぶたまご線が近くにあるからです。	1					
44	たけのこ通り	竹林があり、竹みたいなまっすぐ一本道だから。	1					

NO.	道路愛称案	提案理由	応募 件数	得点				
				道路愛称を 提案する理 由	場所の分 かりやす さ	読みやす さ	聞きやす さ	合 計
45	竹の子一本みち	通りに竹林があって、竹やぶには神さまがいると聞いた事があるから。	1					
46	竹のこみち	竹があって細い小道のイメージであるから	1					
47	玉川街道	玉川上水が見えるから	2					
48	玉川街道	玉川上水へと向かう道路だからです。町探検などで分かったことを元に、名称を考え、一つに絞りました。						
49	だんらん通り	学童の利用者親子が家族で楽しそうに会話をしながらこの通りを歩いていたので	1					
50	テンくん通り	真っ直ぐ伸びる道が天に通じる道（てんとう虫の由来）の様で、10小キャラクターのテンくんにふさわしいと思ったから。	1					
51	十小てんくん通り	十小通りより人通りが少なく子どもが一人で登下校している姿をよく見ます。通りの人々が見守っているよという想いを込めました。十小の見守りキャラクターで子どもたちにも親しみを持って欲しいです。また、車や自転車の方にも学校が近くにあることを認識してほしいと考えました。	1					
52	ともだち通り	第十小学校の子どもたちが育んだ友情がずっと続きますように、という願いを込めて。	1					
53	南北十小通り	五日市十小北信号から連雀通りへと抜ける1本道なので、ご提案致しました。	1					
54	にこにこ通り	みんなが笑顔で歩ける通りになってほしいから	1					

NO.	道路愛称案	提案理由	応募 件数	得点				
				道路愛称を 提案する理 由	場所の分 かりやす さ	読みやす さ	聞きやす さ	合 計
55	初恋通り	恋ヶ窪から五日市街道まで、一直線で抜けられる唯一の道路であり、一は初めに通ずるので、「初恋通り」と考えました。初恋成就の祈りを込めた人たちの聖地的場所にもなれば、と考えました。	1					
56	武士（ぶし）通り	武士が持っていた刀や矢のように真っすぐな道だったから。	1					
57	不動尊通り	北端に位置する上鈴木不動尊から真っすぐ伸びるから	2					
58	不動尊通り	始点にお不動尊さんがあるため。又、昔、近所のお年寄りの方に、このお不動尊さんが作られた由縁を聞いた時、とてもご利益があるともお聞きしたので。この土地の歴史的にもよいと思った。						
59	ふるさと通り	国分寺から小平に伸びる道で、故郷に帰ってきたと感じられる道なのでつけました。	1					
60	向ヶ丘おもいやり通り	道幅が狭くトラブルも多いので優しさと思いやりを忘れないように命名しました。	1					
61	メンレーイン2号街道	メン（men）とレディー（lady）を省略して結合し、メンレーとしました。それにイン（In）を加えてメンレーインとしました。「イン（In）は広義での広い意味では例えば、いらっしやいました。ようこそ。こちらに。ここえ等々」の意にて、これらをまとめた称号の通り名と致しました。	1					
62	もくせい通り	十小前の道沿いや公園・住宅には金木犀が植えてあり、9～10月は橙色の芳香で秋の訪れを教えてくれ素敵な通りになっています	1					

NO.	道路愛称案	提案理由	応募 件数	得点				
				道路愛称を 提案する理 由	場所の分 かりやす さ	読みやす さ	聞きやす さ	合 計
63	森のいっぽんみち	きれいなみどりがあるから	1					
64	ユースケいちょう通り	先祖からの土地所有権が市に提供した通り。(いちょうも切らずに移植した。)	1					
65	ゆずり愛道	要所の通りであるがすれ違うときにゆずりあいが必要な巾だから	1					
66	ゆずりの道	常に車のゆずりが必要	1					
67	ユズリハ通り	小生の実家が通り沿いにある為、応募しました。愛称の理由として、通学路の為、子供たちに「譲る」気持ち。車のすれ違いもお互いに「譲り合う」気持ち。道路の近くに「ユズリハ公園」がある。以上になります。	1					
68	緑南通り	緑が多く小平市の南端にあるので	1					
69	レッタ通り	イタリア語で直線という意味。この道路はほぼ直線でつながれているので。響きもかわいいイタリア語のレッタを提案致します	1					
70	連日街道 (れんぴかいどう)	五日市街道と連雀通りをつないでいるから	1					
71	ロクサンヌ通り	上水本町の6丁目、3丁目、2丁目をつなぐ道路なので、数字を並べて6(ロク)3(サン)2(ヌ)通りとしました。ロクサンニは発音しづらいのでペルシャ語で美しいという意味があるロクサンヌ通りとしました。	1					